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Allegato alla Deliberazione n. 116 del 18/12/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  18/12/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  116  DEL 18/12/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) prot. n. 32229 del 23/09/2015 ad oggetto: 
“Mozione ex art. 35 del Regolamento per il funzionamento 
del Consiglio Comunale: Segnaletica stradale Corso Buenos 
Aires”. 
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PUNTO N. 17 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  MOZIONE PRESENT ATA 
DAL CONS. GIORGI (GRUPPO CONSILIARE “100% LAVAGNA”)  
PROT. N. 32229 DEL 23/09/2015 AD OGGETTO: “MOZIONE EX ART. 
35 DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO DEL CONSIGL IO 
COMUNALE: SEGNALETICA STRADALE CORSO BUENOS AIRES”.  
  
CONS. GIORGI   
Non c’è tanto da illustrare, praticamente chiediamo che venga realizzata la 
segnaletica a terra in Corso Buenos Aires che attualmente è mancante *** 
sia per i pedoni che per gli automobilisti, soprattutto in caso di incidente 
per esempio le assicurazioni se non ci sono le linee di mezzeria etc., 
fanno presto a dare dei concorsi di colpa, quindi comunque penso che la 
segnaletica a terra abbia un’importanza fondamentale nel centro cittadino. 
Grazie.   
  
ASS. LO BASCIO   
L’Assessore dà lettura del testo di risposta (già allegata all’estratto del 
verbale n. 116 del 18/12/2015).     
L’unica soluzione sarebbe quella di spostare le piante, sinceramente non 
mi sembra il caso di spostare le piante, quindi è quasi impossibile 
tracciare questa linea di mezzaria che lei richiede…. Ma la sorpassano 
sempre in tutti i casi *** anche tracciando la linea tratteggiata è come non 
metterla neanche, questa è una relazione fatta dai Vigili Urbani in cui ho 
chiesto i motivi per cui non è stata segnata questa linea di mezzaria, 
quindi si tratterebbe di spostare gli alberi per avere una misura giusta sia 
in basso che in alto *** mezzi pesanti sia dalla parte che dall’altra.  
  
CONS. MAGGI   
Mi sembra che chiaramente da sempre la via è una via non facile da 
gestire perché ricordo più di 20 anni fa c’erano anche i marciapiedi quindi i 
parcheggi erano diversi, numerosi articolati interventi per cercare di 
rendere il tutto più fruibile al tempo stesso ai residenti con i parcheggi, con 
i marciapiedi e contemporaneamente lo snodo viario che purtroppo credo 
che Corso Buenos Aires sia ancora l’Aurelia e questo comporta delle 
incongruenze rispetto ormai a una via più di collegamento cittadino, 
mentre l’Aurelia dovrebbe essere più logicamente la via *** lungo un asse 
viario principale, questo potrebbe essere anche probabilmente uno dei 
motivi per cui si fa più fatica a rendere, mi sembra, la chiarezza che chiede 
con questa mozione il Cons. Giorgi.   
Approfittando però di questa mozione, sempre come corollario e sempre 
anche collegandomi alla risposta dell’Assessore, gli alberi oltre che essere 
continuamente in crescita *** i rami e quindi un’opportuna potatura che è 
stata modificata negli anni in senso più verticale e meno a galleria quasi, 
c’è stato un periodo che venivano proprio messi a galleria, esteticamente 
bellissima ma probabilmente dal punto di vista della sicurezza della tenuta 
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radicale dell’albero e del passaggio dei mezzi più elevati era pericoloso, 
quindi ho visto che da alcuni anni, quindi forse con un’ancora più forte 
potatura potrebbe venire eliminata questa incongruenza tra la parte bassa 
e la parte alta. A corollario di quest’ultima definitiva parentesi che apro e 
che chiudo, le radici, le radici di questi alberi si stanno fortemente 
ingrossando in modo tale che stanno facendo saltare ma non di poco, di 
due dita, di 10/15 centimetri quella specie di … intorno al tronco degli 
alberi, delle specie di autobloccanti che sono sollevati di 10/15 centimetri 
con grave pericolo *** assunzione di responsabilità da parte *** del 
parcheggio delle auto, di persone che scendono dalle auto potrebbero 
inciamparsi ma veramente su questo approfitto, diciamo, per fare questa 
segnalazione perché questi autobloccanti intorno agli alberi sono in una 
condizione di assoluta inadeguatezza, ma proprio vi chiedo di fare 
velocemente una verifica perché potrebbero incorrere prima di tutto le 
persone, la prima nostra preoccupazione e in conseguenza in danni alla 
pubblica amministrazione per mancata vigilanza della sicurezza.   
 
PRESIDENTE   
Cons. Maggi la potatura radicale fu fatta 3 anni fa, la potatura pesante, in 
occasione della fiaccolata, il Corpus Domini, parliamo un po’ prima 
dell’estate, fu fatta una potatura un po’ sommaria ma già un po’ energica, 
il baldacchino non picchiava  così ci chiariamo bene le idee, è in 
programma con l’aiuto del Sindaco che si sta interessando a breve invece 
la potatura nuovamente radicale, quello che lei diceva un po’ afferisce al 
problema che ho imparato in questo anno e mezzo che non sapevo il 
termine tecnico dei polloni, che vengono tagliati costantemente, si 
chiamano così, viene fatta la spollonatura, tagliano tutta quella specie di 
*** una ma sono cose da usare anche la motosega talvolta, viene fatta 
costantemente, addirittura una volta anche ogni tre mesi, non so…   
Partiamo da quello, poi gli uffici piano, piano si interessano anche del 
resto che lei mi dice essere un po’ precario, comunque faremo fare anche 
dei sopralluoghi, va bene? Ci sono altri interventi?   
  
CONS. LAVARELLO  
Giusto per dire che la mezzaria manca da molto tempo anche dalle 
elezioni comunali, noi avevamo fatto una piccola domanda ai Vigili Urbani 
giusto per sapere perché non c’era, se c’era qualche motivo etc., e ci 
dissero questa cosa relativa agli spazi, non l’abbiamo mai approfondita *** 
è vero, in questa situazione che sta salendo questi autobloccanti, vi porto 
un’esperienza che ho avuto io a Chiavari, mi hanno risarcito un danno alla 
macchina, era per un albero tagliato male, però se uno *** non li vedi se ti 
fanno dei danni poi…   
  
PRESIDENTE   
Pongo in votazione.   
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Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 12 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, 
Bersaglio, Caveri, Vaccarezza e Vagge), votanti n. 11, favorevoli n. 2 
(Cons. Giorgi e Maggi), contrari n.  9 (il Sindaco e i Cons. Barbieri, Di 
Capita, Iacone, Rebori, Scardavilli, Schiaffino, Talerico, e Vattuone), 
astenuti n. 1 (Cons. Lavarello). 
 
 


